

Les élections des Conseils reportées

Abderrahim DERRAJI - 2019-08-04 20:53:44 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un courrier adressé par le ministre de la Santé M. Anas Doukkali au président du Conseil national de l'Ordre des pharmaciens en réponse à une correspondance qui lui a été adressée par ce dernier, le ministre de la Santé l'informe que le projet de régionalisation des Conseils de l'Ordre sera présenté au Conseil du Gouvernement au mois d'août. Le ministre de la Santé lui demande également de reporter les élections des conseils de l'Ordre en attendant l'adoption du projet de régionalisation des conseils. >